

RINGKASAN

SOFTWARE REQUIRMENT SPESIFIKATION PENGEMBANGAN WEBSITE KOMUNITAS EKSPOR INDONESIA (KOIN), Febiola Putri Yunita, NIM E41181271, Tahun 2022, 70 hlm, Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Bety Etikasari S.Pd, M.Pd. (Dosen Pembimbing), Fernandes S.Kom (Pembimbing Lapangan).

Praktek Kerja Lapangan (PKL) merupakan salah satu program Pendidikan wajib dari Politeknik Negeri Jember untuk mengembangkan keterampilan atau *softskill* dan keahlian mahasiswa yang didapatkan dari perguruan tinggi dengan konsep kegiatan pembelajaran dilakukan di luar kampus atau berada dilingkungan perusahaan / industri kerja. Kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL) juga memberikan pengalaman dalam melakukan sosialisasi pada sebuah kelompok kerja, etika kerja serta ilmu yang ada dalam sebuah perusahaan atau industri kerja. Kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL) dilakukan di PT Elecomp Indonesia Group, yakni salah satu perusahaan di bidang Teknologi Informasi yang menyediakan jasa pembuatan *Website Company Profile* Profesional, Aplikasi Mobile, Toko Online / *E-Commerce*, dan WebGIS. Kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL) yang dilakukan di PT Elecomp Indonesia Group adalah pengerjaan *website* Sistem Informasi Komunitas Ekspor Indonesia (KOIN).

Sistem Informasi KOIN merupakan sebuah *website* yang dibuat dengan tujuan untuk mempermudah eksportir dalam mencari importir atau *buyers*, mengetahui permintaan pasar atau *inquiries*, dan penghitungan biaya ekspor dengan kalkulator ekspor. Pengerjaan aplikasi ini bersifat sebagai pengembangan website yang dimulai dari awal mulai dari analisis masalah dan kebutuhan. Website Komunitas Ekspor Indonesia (KOIN) digunakan Pengguna (anggota) untuk dapat melihat data *buyers*, data permintaan, dapat menghitung harga ekspor, dan melakukan diskusi pada forum diskusi. Dalam pembangunan sistem informasi KOIN dibutuhkan analisis *requirement* yang menghasilkan dokumen *Software Requirment Spesifikation* untuk memudahkan developer dalam mengimplementasikan sistem.